

EXCELSIOR

Ayer Rememoraron en Todo el Mundo al Idolo Carlos Gardel

- ★ Su Recuerdo, Como el de Valentino, Perdura
- ★ Descubren Grabaciones que Datan de 1914
- ★ Carisma que Subsiste a Través del Tiempo

Por PABLO SANTANDER

MONTEVIDEO, 24 de junio. (EFE) —Murió hace 43 años pero sigue "viviendo" quizás hoy con mayor vigencia en toda Hispanoamérica que lo ha elegido como idolo eterno.

Nos referimos a Carlos Gardel, el creador del

SIGUE EN LA PAGINA DIECISIETE



Das fotos de Gardel, en Uruguay